

# AdaptNet, 14 Desember 2010

---

## Recommended Citation

"AdaptNet, 14 Desember 2010", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, December 14, 2010, <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-14-desember-2010/>

---

# AdaptNet, 14 Desember 2010

1. Agenda Nasional Adaptasi Iklim Pesisir - Australia
2. Risiko Iklim dan Adaptasi Mega Kota Asia di daerah Pesisir
3. Evaluasi Rencana Adaptasi - Australia, Inggris, dan Amerika Serikat
4. Instrumen Adaptasi Perubahan Iklim
5. Rencana Infrastruktur Strategis bagi Australia Selatan
6. Konferensi Adaptasi Perubahan Iklim NCCARF 2011

### **1. Agenda Nasional Adaptasi Iklim Pesisir - Australia**

Laporan ini membahas bagaimana seharusnya masyarakat Australia bekerja sama untuk menyiapkan diri terhadap tantangan perubahan iklim di daerah pesisir yang akan terjadi di masa depan. Laporan ini mengidentifikasi elemen-elemen utama dari sebuah agenda nasional untuk melakukan adaptasi di daerah pesisir, yang mencakup: perlunya kepemimpinan dari pemerintah; komunikasi yang efektif dan partisipasi masyarakat; meningkatkan kebijakan nasional dan adanya konsistensi dalam melakukan perencanaan; serta tersedianya informasi yang lebih baik untuk proses pengambilan keputusan.

[Mengembangkan sebuah Agenda Nasional Adaptasi Iklim Pesisir: Sebuah Laporan mengenai Forum Nasional Perubahan Iklim Pesisir](#), Departemen Perubahan Iklim dan Efisiensi Energi, Persemakmuran Australia, 2000 [4.25 MB, PDF]

### **2. Risiko Iklim dan Adaptasi Mega Kota Asia di daerah Pesisir**

Laporan ini mengkaji risiko iklim dan potensi tanggapan adaptasi di Manila, Ho Chi Minh City, dan Bangkok. Laporan ini menemukan bahwa kemungkinan akan terjadi kenaikan jumlah orang yang terkena banjir pada tahun 2050 dengan skenario iklim yang berbeda di tiga kota tersebut. Meskipun laporan ini memberi fokus kepada tiga kota di Asia Timur, dampak kebijakan yang dihasilkan dari studi banding kota-kota tersebut relevan untuk mengkaji risiko-risiko iklim dan mengidentifikasi pilihan adaptasi di wilayah pesisir lain.

[Risiko Iklim dan Adaptasi Mega Kota Asia di daerah Pesisir - Laporan Sintesa](#), The International Bank for Reconstruction and Development/The World Bank, 2010 [4.36 MB, PDF]

### **3. Evaluasi Rencana Adaptasi - Australia, Inggris, dan Amerika Serikat**

Makalah ini mengevaluasi sebuah perangkat yang terdiri dari 57 rencana adaptasi iklim dari Australia, Inggris, dan Amerika Serikat dibandingkan dengan perangkat lain yang terdiri dari 19 proses perencanaan yang diidentifikasi dari instrumen panduan yang sudah ada untuk melakukan perencanaan adaptasi. Makalah ini menemukan bahwa ada peluang bagi berbagai institusi agar dapat lebih mengoptimalkan penggunaan panduan yang ada untuk membuat perencanaan adaptasi, serta adanya kebutuhan untuk mempertimbangkan konteks pemerintahan yang lebih luas dalam melakukan adaptasi.

[Praktik Perencanaan Adaptasi Iklim: Sebuah Evaluasi Rencana Adaptasi dari Tiga Negara Maju](#), Preston BL, Westaway RM & Yuen EJ, Mitig Adapt Strateg Glob Change. DOI 10.1007/s11027-01-9270-x, 2010 [perlu menjadi anggota]

### **4. Instrumen Adaptasi Perubahan Iklim**

Sasaran toolkit ini adalah para praktisi yang terlibat dalam rancangan tindakan adaptasi perubahan iklim yang terukur, dapat diverifikasi dan dilaporkan. Toolkit ini juga berisi contoh-contoh berbagai pendekatan perencanaan adaptasi perubahan iklim, mengembangkan dan menerapkan skenario, pengambilan keputusan terkait pilihan adaptasi, serta keterlibatan berbagai pemangku kepentingan.

[Merancang Inisiatif Adaptasi Perubahan Iklim: Toolkit UNDP bagi Para Praktisi](#), Environment and Energy Group, UNDP Bureau of Development Policy, UNDP, 2010 [5.70 MB, PDF]

### **5. Rencana Infrastruktur Strategis bagi Australia Selatan**

Kertas diskusi ini membantu proses konsultasi publik terkait update sebuah rencana infrastruktur di Australia Selatan yang mencakup 14 sektor infrastruktur. Dokumen ini memberikan sebuah gambaran tren ekonomi, social dan lingkungan hidup jangka panjang global dan nasional yang diharapkan akan membentuk jalan bagi Australia Selatan, juga bagi prioritas strategis jangka panjang untuk memandu pembangunan infrastruktur di masa depan.

[Rencana Infrastruktur Strategis bagi Australia Selatan - Kertas Diskusi 2010](#), Departemen Transportasi, Energi dan Infrastruktur, Adelaide, South Australia, 2010 [8.33 MB, PDF]

### **6. Konferensi Adaptasi Perubahan Iklim NCCARF 2011**

Konferensi NCCARF (Fasilitas Riset Adaptasi Perubahan Iklim Nasional) akan berlangsung di Cairns, Queensland pada tanggal 6 April 2011. Konferensi ini diadakan bersamaan dengan Greenhouse 2011, yang akan berlangsung antara tanggal 4-8 April 2011. Semua informasi terkait kegiatan tersebut dan keterangan pendaftaran sebentar lagi akan tersedia di website konferensi ini. Namun, bagi yang berminat untuk berpartisipasi dalam konferensi ini, harap lakukan pendaftaran melalui website di bawah ini.

[Konferensi Adaptasi Perubahan Iklim NCCARF 2011](#), Fasilitas Riset Adaptasi Perubahan Iklim Nasional, Cairns, Queensland, Australia, 6 April 2011

AdaptNet dalam Bahasa Inggris tersedia di: [AdaptNet 14 December 2010](#)

---

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-14-desember-2010/>

Nautilus Institute

2342 Shattuck Ave. #300, Berkeley, CA 94704 | Phone: (510) 423-0372 | Email:  
[nautilus@nautilus.org](mailto:nautilus@nautilus.org)